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県立大学工学部と湖風会工学部学友会の懇談記録 

 

日時：9月 16日（金） 13.30～15.00 

場所：県立大学 地域産学連携センタ 2F会議室 

出席：県立大学から 

内藤悦郎名誉教授、松下泰雄（工学部長）、菊池憲次（材料科学科学科長） 

   山根浩二（工学部教育研究評議員）、南川久人（機械システム工学科長） 

   奥村 進（電子システム工学科長）、安田寿彦（機械システム工学准教授） 

   杉野和彦（学生・就職支援グループ統括） 

   山本栄吉（総務グループ主幹、工学事務担当） 

出席：湖風会工学部学友会・役員候補から 

   立入勘一（会長）、林 正信（副会長）、国領朝輝（副会長） 

   松下欢市（理事） 

 

大学側からの主たる発言 

＊長年、大学側からの同窓会に対する取り組み視点が欠けていた 

＊今日は初めての顔合わせ、これを機会に腰を据えた交流を希望 

＊就職活動、資金集めについて他大学に比し、取り組み遅れ・スタッフ 

不足は事実で言い訳はしません 

   ＊工学部支援会の参加企業も伸び悩み（むしろ減ってきている？）、同窓    

    会員企業にも参加を呼び掛けたい。 

   ＊大学での就職活動は各学部で担当していて、事務方の就職活動担当 

は大学全体の取り纏めを担当 

 

学友会側からの主たる発言 

   ＊資料を元に説明 

    県立短期大学の同窓会（4単位同窓会）について 

    統合同窓会（湖風会）について 

    湖風会学部支部について 

    湖風会工学部学友会について 

   ＊学友会へ県立大学卒業生から理事・学科学年幹事を推薦頂きたい 

   ＊元県立大学同様に学生が卒業する時にクラス会を纏める評議員に 

あたる学科学年幹事を決めて欲しい 

      ＊設立総会に松下工学部長、山根・菊池教授をご招待したいので 



ご出席をお願いする 

   ＊特に松下工学部長・山根教授には祝辞をお願いしたいので、エビ 

デンスを A4で 1枚程度と写真をメールで国領まで送付頂きたい 

   ＊菊池先生は来賓のご紹介に留めるのでご了解下さい 

    

大学側からの回答 

   ＊既に卒業している学生の学友会への理事や学科学年幹事の推薦は卒業 

    後のデータがないので直ぐには難しい 

   ＊来年から卒業する工学部三科の学生から、クラス代表を選べるように 

    したい 

   ＊湖風会本部からも窓口（就活担当）へ代表の選出依頼を受けているが、 

    クラス代表の選出は各学部に委ねられていて大学全体としての取り組 

    みにはなっていない 

     

        県立大学工学部と湖風会学友会の懇談風景 
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